



Emprende SSO acciones firmes para atender a población afectada por el huracán Erick

** Las unidades, brigadas y personal desplegado participan activamente en acciones de promoción de la salud, vigilancia epidemiológica y atención médica*

San Pedro Mixtepec, Oax. 20 de junio de 2025.- En seguimiento puntual a los efectos del huracán Erick desde su formación hasta su impacto en la Costa, el Consejo Estatal de Protección Civil, a través de Servicios de Salud de Oaxaca (SSO), ha intensificado acciones de atención médica, vigilancia epidemiológica y promoción de la salud en las zonas afectadas, reafirmando su compromiso con el bienestar de las familias.

El titular de SSO, Efrén Emmanuel Jarquín González informó que se ha fortalecido la capacidad de respuesta en las Jurisdicciones Sanitarias 4 Costa y 2 Istmo, donde se han desplegado brigadas especializadas para garantizar atención oportuna a la población.

En este sentido, se trasladaron dos brigadas de la Unidad de Inteligencia para Emergencias en Salud (UIES) para brindar atención en Santiago Pinotepa Nacional, así como en las agencias de Chacahua y Cerro Hermoso.

Además, tres brigadas integradas por personal del Centro Regulador de Urgencias Médicas (CRUM) y de la Jurisdicción Sanitaria 4 Costa se sumaron al Comando Operativo para la Seguridad en Salud, con el objetivo de coordinar las labores médicas y dar seguimiento preciso a las afectaciones provocadas por el fenómeno natural.

El funcionario estatal detalló que las unidades, brigadas y personal desplegado; han participado activamente en acciones de promoción de la salud, vigilancia epidemiológica y atención médica, en el marco del operativo interinstitucional implementado tras el paso del huracán.

Durante los recorridos de supervisión a la red médica, se identificaron afectaciones menores en 15 unidades de salud: 11 en la región de la Costa y cuatro en el Istmo de Tehuantepec; no obstante, la atención a la población se mantiene sin interrupciones.

Para asegurar la operatividad de los servicios, se inició con la entrega de insumos médicos a los hospitales Generales de Puerto Escondido, San Pedro Pochutla y Santiago Pinotepa Nacional; así como a los nosocomios Básicos Comunitarios de Río Grande y Santa María Huatulco.

Finalmente, el secretario Jarquín González subrayó que la fuerza operativa del sector Salud se mantiene en estado de alerta y monitoreo permanente, en estrecha coordinación con IMSS-Bienestar y otras instituciones del sistema estatal, priorizando la protección de la población.

-0-